

Super Stimmung beim ersten

(IH) Endlich war es soweit - das erste Hoffest der GRG in Hamburg fand am 9. Juni in der Mensa des Studierendenwerks Hamburg statt!

Über 380 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie deren Partner und Kinder sind der Einladung gefolgt und konnten sich an dem erfreuen, was zahlreiche Kolleginnen und Kollegen der GRG an Ihren Ständen kulturell präsentierten. Das waren natürlich vor allem leckere Speisen, aber auch Kultur, Trachten und Gebräuche wurden von Thailand, Griechenland, Deutschland, Türkei, Aserbaidschan und Russland, Ecuador und Ghana dargestellt und erklärt. So gab es beispielsweise Kochbananen mit Bohnen, Börek, Blinis und Wodka, Kassler mit Sauerkraut, Baklava, Olivenhäppchen und vieles mehr.

An den Ständen herrschte von 15 bis 20 Uhr Hochbetrieb und alle probierten sich durch die Köstlichkeiten.

Heiko Schwarz, geschäftsführender Gesellschafter der GRG, war mit seiner Frau und seinen beiden Kindern ebenfalls vor Ort und begeistert von dem, was die Mitarbeiter boten: „Es ist wirklich toll, wenn man sieht, welche Vielfalt in der GRG steckt.“ Und Baris Karabacak, der sich auch außerhalb der GRG für die Integration einsetzt, war ebenfalls begeistert: „Was im Rahmen des STARS Projektes hier im Team rund um Döndü Kischkel auf die Beine gestellt wurde, ist absolut genial. Ich denke, dass dieses Fest wirklich viel dazu beiträgt, dass sich die Mitarbeiter untereinander besser kennen lernen.“

Neben Musik aus allen Kontinenten der Erde gab es auch für die Kinder einige Attraktionen: Sie hatten eine Hüpfburg zur Verfügung und konnten sich, neben Bastelaktivitäten, auch schminken lassen. Rundum eine erfolgreiche und schöne Feier. Unser Dank gilt dabei allen, die sich so intensiv darum gekümmert haben, dass das Fest ein voller Erfolg wurde!



Am gleichen Abend spielte Deutschland in der EM - klar, dass sich am deutschen Stand alles um Fußball drehte... aber es gab unter anderem auch auch lecker Kassler mit Sauerkraut!



Am griechischen Stand gab es unter anderem eine Originaltracht zu bewundern.



Die Türkei - sie stellt nach Deutschland die zweitmeisten Mitarbeiter der GRG. Klar, dass dort dementsprechend viele Speisen aufgetischt wurden.

...Hoffest in Hamburg!



Einige Attraktionen hat sich das Team in Hamburg einfallen lassen: So kam gegen Abend eine Bauchtanzgruppe vorbei und präsentierte ihre Kunst dem begeisterten Publikum. Von der türkischen Schule Pinneberg, die Baris Karabacak parallel zur deutschen Schule besuchte, kam noch eine Folkloregruppe, die zwei Volkstänze aus dem Norden der Türkei vorführte. Spontan boten auch die Kolleginnen und Kollegen aus Ghana einen rituellen Tanz dar, was zu begeisterten Zugabern führte, die auch erhört wurden.

